



Gestohlenes Protestbanner ersetzt

Haindling. Die Interessengemeinschaft (IG) „Haindling-Nord: Nein – Regionaltrasse: Ja“ hat im vergangenen Jahr an verschiedenen Stellen um Haindling Protestbanner gegen das ihrer Ansicht nach nicht zu verantwortende Straßenbauvorhaben aufgestellt. In einer Fotomontage werden darauf die Auswirkungen auf das Landschaftsbild und das unter Denkmalschutz stehende En-

semble mit den beiden Gotteshäusern dem Betrachter drastisch vor Augen geführt. Vor wenigen Wochen wurde nun offensichtlich eines dieser großen Banner gestohlen, wobei sämtliche Kabelbinderhalterungen deutlich erkennbar durchgeschnitten worden sind. Die IG hat deswegen bei der Polizei Anzeige erstattet. Ermittlungen sind eingeleitet. Um ihren Protest gegen den geplanten

Trassenverlauf der Umgehungsstraßenfortführung weiterhin deutlich zu machen, haben die IG-Mitglieder ein neues Banner angeschafft und es vor Kurzem wieder an gleicher Stelle angebracht. – Bild: Die IG-Mitglieder Dr. Korbinian Scherm, Joseph Bachhuber, Angela Ramsauer und Josef Schweinböck (von links) haben das gestohlene Protestbanner durch ein neues ersetzt. Text/Foto: aha